



## HUB 2019

### Conclusion de Valérie Larouche, retour sur le HUB

“Qu’est-ce qu’on fait de cette communauté HUB) ?”. Qui aimerait s’investir? On fait le point après 5 ans.

C’est quelque chose en quoi on croit beaucoup. Nous ne faisons pas d’argent, c’est une opportunité de travailler avec les gens qui sont intéressés par les enjeux du quotidien. C’est un lieu pour soulever des problématiques, comme par exemple la défense de droit et l’accès au logement social. Tous veulent investir des défis communs et développer des moyens et des outils et ressortir énergisés, sans nécessairement aller revendiquer.

Le HUB nous tient à cœur.

Mais un noyau ne vit pas de rien. Des gens peuvent ne pas vouloir s’investir plus, mais les connections se font avec des dynamiques. Est-ce que cela intéresserait les gens de s’investir avec nous ? Quelle forme cela peut prendre ? Est-ce que des gens ont des idées, veulent partager ? Est-ce que les gens veulent un blogue, une page via la bdd de Mères avec pouvoir? Tout cela peut être dynamique sans que cela prenne trop de temps et sans avoir à assister à une réunion.

Myriam : est-ce que Mères avec pouvoir peut sonder les gens ?

Quelqu’un veut partager une idée ou partager une opinion ?

Commentaires d’une participante : son équipe a apprécié la diversité, les débats, l’équilibre. Il y a un débat qui anime et à partir de cela il y a place pour d’autres projets.

C’est un lieu de ressourcement. Mères avec pouvoir est une référence.

Myriam suggère de faire remplir un questionnaire à tous. Approbation de la salle.

Fin de la rencontre, remerciements.